

PUBLICIDAD

Llega la TDT... CANARIASALDIA.com Un especial de

PUBLICIDAD

Llega la TDT

Un especial de CANARIASALDIA.com

¿Estás preparado para el cambio?

CANARIASALDIA.com

Imprimir | Página de inicio | Suscríbete | Servicios

lunes, 19 octubre 2009

Buscar

EDITORIAL | OPINIÓN | CARTAS AL DIRECTOR | ESPECIALES | SUMARIO | CLASIFICADOS | MULTIMEDIA | SORTEOS | TUS NOTICIAS | HEMEROTECA

Portada | Autonomía | Las Palmas | S/C Tenerife | Sociedad | Economía Nacional | Internacional | Cultura | Deportes | Sucesos

NACIONAL 16-10-2009 12:50

Los trabajos de excavación de la posible fosa de Lorca comenzarán de inmediato

Europa Press

Votar | Enviar | Imprimir | Comentarios



Trabajos en la fosa de Federico García Lorca

GRANADA, 16 (EUROPA PRESS)

Los trabajos de excavación previstos en el paraje de Fuente Grande, en Alfacar (Granada), donde se cree que podrían estar enterrados los restos del poeta Federico García Lorca, se centrarán en seis posibles fosas y comenzarán "de inmediato", se estima que la próxima semana, una vez que se instale en unos 200 metros de superficie una carpa metálica que preservará la "privacidad" del proceso.

En principio, no se exhumarán los restos del poeta, puesto que la familia se ha reservado el derecho a identificarlo pero aún no ha hecho una petición formal ante la Consejería de Justicia, y sí se buscarán los cuerpos de los que se cree que fueron fusilados junto a él, a petición de la Asociación Granadina de la Memoria Histórica, es decir, los de los banderilleros Francisco Galadí y Joaquín Arcollas, y de otras dos personas más, del que fuera inspector de tributos Fermín Roldán, y del restaurador granadino Miguel Cobo Vélchez.

La Junta ha decidido no atender la petición de Nieves García Catalán, acogida desde muy pequeña por los hijos del maestro de Pulianas Dióscoro Galindo, en tanto que no se resuelva el conflicto de intereses que mantiene con la familia Galindo.

Las labores de excavación y exhumación de sus restos serán posibles en virtud del convenio suscrito hoy entre la Consejería de Justicia, la Diputación de Granada --como propietaria de los terrenos, la Universidad de Granada, el Ayuntamiento de Alfacar, y la Asociación Granadina para la Recuperación de la Memoria Histórica. Esta última se encargará de coordinar las tareas en Alfacar, por lo que ha recibido una subvención de 60.000 euros de la Junta de Andalucía.

Compartir:

- FaceBook
- Meneame
- Yahoo!
- Technorati
- Delicious
- My Space

Enviar Comentario

* Nombre:

* Correo:

* Comentario (max. 500 car.):

*Código Anti-Spam (Respete mayúsculas y minúsculas):

Condiciones

- Esta es la opinión de los internautas, no de CANARIASALDIA.com
- No está permitido verter comentarios contrarios a las leyes españolas o injuriantes.
- Reservado el derecho a eliminar los comentarios que consideremos fuera de tema.

Inicio Sesión | Registrarse

Última Hora | Lo + Leído | Lo + Votado

12:23 Lecciones express para 'inconformistas aturridos'

12:18 Ahmadiyad pide al presidente paquistaní ayuda para atrapar a los autores del atentado de ayer

12:17 Alemania garantiza que las ayudas para Opel no están condicionadas a Magna

12:01 Calle 13 indigna a Latinoamérica

11:52 Twitter y Facebook, prohibidos para las estrellas de Hollywood



¿Dónde están las llaves?